

**THEMATIC STRUCTURE AND THEMATIC PROGRESSION
IN *DRAW MY LIFE* VIDEOS BY TWO YOUTOUBERS: A SYSTEMIC
FUNCTIONAL LINGUISTICS ANALYSIS**

A Thesis



ENGLISH DEPARTMENT- FACULTY OF HUMANITIES

ANDALAS UNIVERSITY

PADANG

2017

ABSTRAK

Skripsi ini membahas tentang struktur tematik (*thematic structure*) dan pola pengembangan tema (*thematic progression*) dalam *draw my life* video oleh dua orang youtuber terkenal, yaitu PewDiePie dan Ryan Higa. Dengan studi ini, penulis ingin mengetahui apa saja tipe struktur tematik dan pola pengembangan tema, serta perbandingan struktur tematik dan pola pengembangan tema dalam *draw my life video* oleh PewDiePie dan Ryan Higa. Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah *Systemic Functional Linguistics* oleh Halliday dan *Thematic Progression* oleh Danes. Adapun langkah langkah dalam penelitian ini yaitu, dalam pengumpulan data, penulis menyimak dan mencatat ujaran ujaran kedua youtubers tersebut dan kemudian ditampilkan dalam bentuk transkrip. Dalam menganalisis data, kedua teks dibagi menjadi bagian yang lebih kecil yaitu klausa, diikuti dengan tipe struktur tematik dan pola pengembangan tema pada tiap klausa. Hasil penelitian ditampilkan dalam bentuk tabel, grafik, serta persentasenya.

Temuan penelitian menunjukkan bahwa persentase struktur tematik dan pola perkembangan tema dalam kedua teks adalah sebagai berikut: untuk struktur tematik dalam kedua teks, tipe dengan persentase tertinggi adalah *experiential theme*, 96.15% oleh PewDiePie dan 95.33 % oleh Ryan Higa. Yang kedua adalah *textual theme*, dengan persentasi 40% oleh PewDiePie dan 46.69% oleh Ryan Higa. Kemudian tipe dengan persentasi paling kecil adalah *interpersonal theme*, 3.07% oleh PewDiePie dan 5.44% oleh Ryan Higa. Berdasarkan pengelompokan struktur tematik dalam kedua teks, PewDiePie cenderung menyampaikan pesan tentang dirinya (dari sisi positif) pekerjaan, dan kekasihnya. Sedangkan Ryan lebih cenderung menyampaikan pesan tentang dirinya (dari sisi negatif), keluarga, pekerjaan, dan kisah cintanya. Untuk pola pengembangan tema dalam kedua teks, *constant thematic progression* memiliki persentasi tertinggi, yaitu 36.92% oleh PewDiePie dan 31.13% oleh Ryan Higa. Dikuti oleh *derived thematic progression* 24.62% oleh PewDiePie dan 29.96% oleh Ryan Higa. Selanjutnya, kedua youtubers menggunakan pola yang berbeda. Pada teks pertama, oleh PewDiePie persentase *ruptured thematic progression* 21.54% lebih tinggi dari pada *linear thematic progression* 16.92%. Sedangkan pada teks kedua, oleh Ryan persentase *linear thematic progression* 22.57% yang lebih tinggi dari pada *ruptured thematic progression* 16.34%. *Constant* dan *derived thematic progression* ditemukan ketika kedua youtubers ini mendeskripsikan dan menekankan kembali kisah hidup dan pengalaman mereka. *Linear thematic progression* digunakan untuk memberikan informasi berupa penjelasan yang lebih rinci, sedangkan *ruptured thematic progression* ditemukan pada hal hal yang belum pernah dibahas sebelumnya.

Kata kunci: Struktur tematik, Pola Pengembangan Tema, *Draw My Life* Videos

